



王一だより

令和5年5月号
北区立王子第一小学校
校長 岡本直美

教育目標 ㊦仲良く助け合う子 ㊧身体をきたえ元気な子 ㊨よく考え最後までやりぬく子 ㊩親切で礼儀正しい子

すこやかな成長を願って

校長 岡本直美

風薫る5月となりました。春らしい日差しが続き、気持ちのよい季節になりました。校庭では、青空の下、こいのぼりが元気に泳いでいます。こいのぼりは、毎日主事さんが、上げ下げをしてくれています。そのことを知っている子供たちは、こいのぼりを見るたびに、主事さんに「ありがとう」と言っているそうです。また、校内（2階の職員室前）には、5月人形の鎧兜が飾ってあります。PTAの学年委員会の皆さんが5日の「こどもの日」に向けて、飾ってくださいました。こいのぼりや鎧兜が、子供たちのすこやかな成長を見守っています。



早いもので、子供たちはそれぞれ新学年になって1ヶ月が過ぎようとしています。新学年になり、担任のもと学習や学校生活についての目標やルールづくりを学級で考え、自分たちの学級づくりに取り組んでいるところです。学校はみんなで学ぶことに意義があります。自分の考えや思いを学級の人に伝える学習や人の思いや考えをしっかりと聞く学習を通して、自他の違いを知り、相互の考えを理解し尊重し合う態度が育ちます。自分の考えをしっかりともち、他者と協調しながら行動できることが、社会の中で生きていく大きな力になると思います。そのためには、一人一人の子供たちが大切にされ、学級の中で自分の思いが素直に出せる学級、そして、しっかりと受け止めてもらえる安心できる学級づくりが大切です。学級の中でともに学び、ともに成長していける楽しい学級づくりを目指して教職員一同、指導の充実に努めてまいります。

引き渡し訓練 ありがとうございました

4月22日に実施いたしました引き渡し訓練では、ご協力ありがとうございました。震度5の地震が発生したとの想定での引き渡し訓練でした。訓練では、約30分で引き渡しが完了しましたが、実際に大きな地震が発生した場合には、電車などの公共交通機関はストップし、道路も大渋滞となりスムーズな引き渡しは不可能となります。学校では、地震の警戒宣言が出た場合や震度5以上の地震が発生した場合、どなたかがお子さんを引き取りに来るまでは、学校でお預かりすることとなります。引き渡しの際には、「引き渡し名簿」に名前が載っている方に引き渡します。また、災害は休日や放課後など学校にいない時やお子さんだけの時にも起こることが考えられます。そうした時の連絡方法や避難場所など、実際に災害が起こった際の想定をして、お子さんと話し合い、確認をしておいてください。

お知らせ

5月8日から新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが、5類感染症に変更される予定です。学校での対応については、文部科学省・東京都や北区教育委員会の方針を踏まえて、改めてお知らせさせていただきます。